

# 鳥井っ子フェスタ！【11月14日】

11月14日(土)に、これまでの学びの成果を発表する鳥井っ子フェスタを体育館で開催しました。

オープニングは、1年生10名が元気いっぱい歓迎のあいさつを行いました。

続いて1年生は「サラダでげんき」を披露しました。国語で学習した話を、鳥井小1年生バージョンにアレンジして、入学してからできるようになったことを取り入れた劇をしました。台詞や動きも1年生自身が考え、可愛らしく発表しました。



2年生は「ニャーゴと鳥井のネズミたち」を披露しました。「猫はねずみを食べるもの」と言われていますが、鳥井小2年生が演じる猫とねずみの話は違うようで、ねずみを食べたい猫と猫を知らないねずみたちのユニークな掛け合いを劇で発表しました。



3, 4年生は、社会や総合的な学習で学んだ“水”のことを「地球の水に 全集中」と題して劇を披露しました。学習の中で、私たちの暮らしに欠かせない水の大切さを学び、クイズを交えながら発表し、水を大切に使う必要性について会場に伝えました。



5, 6年生は、銀山学習や三瓶での宿泊研修で学んだことを発表しました。自分が感じたこと考えたことなどを詩に表し、その詩を一人一人が語りで会場に伝えました。

また、最後には、音楽の時間に練習してきた「コンドルは飛んで行く」の合奏を披露し、鳥井っ子フェスタを締めくくりました。

